

Sitzungsprotokoll 8. Sitzung des Fachschaftrats Geschichte in der Amtszeit 2023/24

| | |
|----------------------------|---|
| Datum: | 09.01.2024 |
| Ort: | Seminarraum des Historischen Instituts |
| Anwesend: | Paula Pietzuch, Maximilian Urbaneck, Anne Grab, Johannes Mühne, Luisa Gärtner, Pascal Zimmermann, Bianca Bock |
| Entschuldigt: | Christopher Petzold |
| Abwesend: | - |
| Gäste: | - |
| Beschlussfähigkeit: | Gegeben |
| Protokollant*in: | Bianca Bock |

| <i>TOP</i> | <i>Inhalt</i> | <i>Person</i> |
|--------------|---|-------------------|
| | Beginn der Sitzung 18:00 Uhr | Maximilian |
| TOP 1 | Beschluss TO einstimmig 7:0:0 angenommen (dafür:dagegen:enthalten) | Alle |
| TOP 2 | Beschluss Protokoll vom 19.12. Anfrage ob Vertagung auf nächste Woche Abstimmung zur Vertagung 7:0:0 (dafür:dagegen:enthalten) → einstimmig angenommen | Alle |
| TOP 3 | Berichte Anne - Exkursion Topf und Söhne → auf nächstes Semester verschoben, da bisher keine Rückmeldung der Gedenkstätte vorliegt | Anne |
| TOP 4 | Finanzen Johannes - Johannes war bei Finanzverantwortlichem des StuRa im Büro - Neuigkeiten zur Finanzschulung, Material dazu fertig, jeder arbeitet das alleine durch, dann Prüfung in Präsenz als Openbook - Anne fragt nach der offiziellen Ankündigung dafür, Johannes meint nächste Woche - auch die Stellvertreter müssen die Prüfung schreiben, um für das Zahlungssystem zugelassen zu werden - Finanz-Topf im StuRa für Telefonrechnung, Rechnung wird vom StuRa übernommen - Link für Zahlungssystem im FSR-Mailpostfach - offene Ausgaben der vergangenen Semester werden nicht übernommen v.a. Stet 2022, weil Ausgaben während Haushaltssperre im StuRa getätigt wurden - Exkursionen zu den Gedenkstätten Buchenwald und Andreasstraße für WiSe 23/24 werden übernommen | Anne, Johannes |

| | | |
|--------------|---|-----------------------------------|
| | <ul style="list-style-type: none"> - Für Auslagen muss auch gleich Bankverbindung angegeben werden für Zahlungssystem | |
| TOP 5 | <p>Schreiben Lehrstuhl Dietze</p> <ul style="list-style-type: none"> - Maximilian meint von Lisa Gersdorf kam das angekündigte Schreiben <i>Siehe letztes Protokoll</i> - auf Nachfrage wurde bestätigt, dass der Verteiler des FSR Geschichte nur für Inhalte genutzt werden soll, welche von Studierenden für Studierende sind; Inhalte von Lehrstühlen und anderen nicht studentischen Instanzen fallen daher raus - Abstimmung zum Verschicken des Schreibens 0:7:0 (dafür:dagegen:enthalten)→ einstimmig abgelehnt | Maximilian |
| TOP 6 | <p>Stimmungsbild pädagogische Eignung CD</p> <ul style="list-style-type: none"> - Was machen wir mit dem Stimmungsbild zur Eignung jetzt? - Wir wollen Stellungnahme zum Verbot der Veröffentlichung auf Webseite stellen, in der auch erwähnt wird, wer uns das verboten hat - Wir warten auf Rückmeldung von Herrn Danz, den wir um Rat gefragt haben - Abstimmung zur Veröffentlichung der Stellungnahme zum Stimmungsbild auf der Webseite: 7:0:0 (dafür:dagegen:enthalten) → einstimmig angenommen | Alle |
| TOP 7 | <p>Neue Aufstellung Rat der PhF</p> <ul style="list-style-type: none"> - studentische Vertretung muss neu besetzt/ aktualisiert werden, weil <u>Geschichte der Wahlbereich für historische Fächer überbesetzt ist (es gibt im Moment zwei Wahlbereiche (einmal historische Fächer und einmal Sprachen) und in beiden Wahlbereichen können je 2 Vertreter*innen gewählt werden; historische Fächer studieren aber nur 1/3 der Studierenden an der PF, Sprachen 2/3)</u> - Rückmeldung bis 19.01. nötig - <u>zwei Möglichkeiten: ein gemeinsamer Wahlbereich mit 4 Sitzen egal welches Fach; Ein Wahlbereich 3 mit Sitzen für Sprachen und ein Bereich für Geschichte mit 1 Sitz</u> - <u>Anne sagt, dass sie tendenziell für Möglichkeit 1 sei, da es auf diese Weise einfacher sei, studentische Mitglieder insgesamt zu finden; es könne jedoch schwieriger mit der Rückbindung zu den FSREN werden</u> - Anne meint, man <u>sollte-könne vielleicht</u> erst mit <u>denen den jetzigen studentischen Vertreter*innen</u> sprechen, die jetzt im Rat sitzen, wie sie das sehen - Maximilian, Anne und Paula reden mit den studentischen Vertreter*innen | Johannes, Anne, Maximilian, Paula |
| TOP 8 | <p>Sonstiges</p> <p>- /</p> | <u>Maximilian</u> |

| | | |
|--|--|--|
| | Maximilian beendet die Sitzung um 18:27 Uhr | |
|--|--|--|

Protokollant*in: Bianca Bock

Jena, 09.01.2024

Ort, Datum

Unterschrift

Bestätigung Protokoll durch Vorsitzende*n: Maximilian Urbaneck

Jena, 16.01.2024

Ort, Datum

Unterschrift